



## 授業に関する研修会 「学級活動」(4年竹組)

◇ 6月3日(水)は第6回の職員研修を行いました。



前号でお伝えしたとおり高梨小学校では「関わる力」の育みを大事にしています。話し合い活動はその大きな柱です。全学級が同じ方針で取り組めるよう、職員の研修会を開きました。

研修では4年竹組の「学級活動」の様子(録画)を参観し、全員で育みのポイントを確認しました。

※ 写真は4年生の授業の様子です。進んで発表する姿が素晴らしく、大きな希望を感じました。



## 6月の重点目標 「無言で、時間いっぱい清掃しよう」

◇ 6月は、全校で清掃の取り組みをよくしようとがんばっています。



ポイントは「集団の規律を育む」ということです。清掃は、「生活環境を整える」ために、「みんなで取り組む」活動です。《目的(～整える)、意義(みんなで～)》その活動に「自分はどう関わるのか」真剣に考え、そして実行することが、規律を身につけることにつながると考えます。

※ 写真は3年生の清掃の様子です。みんな真剣で一生涯懸命で、大変感心します。



### すばらしい あいさつ、ふるまい

～ここが大好き！高梨っ子～

#### 朝の玄関でのこと…

3人の上学年の子どもたちが「おはようございます！」と一緒に爽やかなあいさつしてくれました。「いいあいさつだねえ」と返したところ、すかさず「ありがとうございます！」とこれまた爽やかな言葉と笑顔が返ってきました。

#### 朝の玄関でのこと…

保護者の方が袋いっぱいのペットボトルキャップを持ってきてくださいました。受けとった私のそばを通った上学年の子どもが、すかさず、まるで当然のことのように「私、持っていきます！」と1年生プレールームにある回収ボックスまで持っていってくれました。

#### 休み時間の廊下でのこと…

私の前を中学年の子どもが歩いていました。後ろの気配を感じたのでしょうか、その子は立ち止まって振り返り、「こんにちは！」とていねいに頭を下げくれました。

☆ これらのような気持ちのよいふるまいは、なかなかできることではありません。本当に心が温かくなり、とても嬉しくなりました。世界中に自慢できる「高梨っ子たち」の姿です！！



### ホームページ更新！

今年度に入ってから、高梨小ホームページを更新できずにおりました。更新作業に堪能な職員が3月で異動してしまったためです。

5月から、市教委ICTサポーターより、職員がホームページの作成・更新の仕方を教えてもらい、リニューアル並びに更新作業を行っております。まだ不十分な点もありますが、皆様どうぞ一度、ホームページをご覧ください。

#### お願い

◆ 高梨小ホームページへのご要望等がありましたら、校長までご連絡ください。(電話、メール等どうぞ…)

◆ HP作成ソフト「ホームページ・ビルダー」の扱いに精通した方がいらっしゃいましたら、お知らせください。

